



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldung

Berichtszeitraum vom 17.11.2022 bis 18.11.2022

Kriminalitätsgeschehen

Diebstahl aus Baustelle

Ein Mitarbeiter einer Baufirma stellte am 17. November 2022 gegen 07:30 Uhr einen Einbruch in ein im Bau befindlichem Haus in der Papst-von-Ochain-Straße fest. Unbekannte hatten sich vermutlich in der Nacht gewaltsam Zutritt verschafft. Nach erster Inaugenscheinnahme wurde ein Baustellenradio und ein Baustrahler entwendet. Der Schaden wurde mit circa 25

0 Euro angegeben.

Betrug

Am 16. November 2022 gegen 15:15 Uhr erhielt einen 63-jährige Dessauerin eine SMS. Der Absender suggerierte, dass es sich um ihren Sohn handelte. Er gab an, dass er ein neues Handy mit neuer Telefonnummer habe. Im weiteren Nachrichtenaustausch über einen Messenger-Dienst gab er an, dass er zwei Rechnungen begleichen müsse. Eine Rechnungsbegleichung in Höhe von einer vierstelligen Summe übernahm die Geschädigte. Als eine zweite Rechnung bezahlt werden sollte, lehnte die Geschädigte ab. Durch den Ehemann der Geschädigten wurde Kontakt zum Sohn aufgenommen. Es wurde bekannt, dass es sich um einen Betrug handelte. Daraufhin erfolgte eine Anzeigenerstattung bei der Polizei.

Hinweise der Polizei:

- Speichern Sie unbekannte Rufnummern niemals ohne Prüfung als Kontakt ab.
- Werden Sie immer misstrauisch, wenn Sie über Messenger-Dienste zu Geldzahlungen aufgefordert werden!
- Rufen Sie Ihre Angehörigen unter der alten, Ihnen bekannten Rufnummer an und verifizieren Sie die Geldforderung!

Straßenverkehrsgefährdung

Durch einen 24-jährige PKW-Fahrerin wurde am 17. November über den Notruf mitgeteilt, dass vor ihr ein PKW Opel in einer verkehrsgefährdenden Art fährt. Der besagte PKW fuhr in Schlangenlinien und war schon mehrmals in den Gegenverkehr geraten. Andere Verkehrsteilnehmer mussten stark abbremsen oder sogar ausweichen. Bei der Überprüfung konnte eine 81-jährige Fahrerin des PKW ermittelt werden. Ein Einfluss von berauschenenden Mitteln während der Fahrt konnte ausgeschlossen werden. Es wurde ein Ermittlungsverfahren wegen gefährlichem Eingriff in den Straßenverkehr eingeleitet.

Verkehrsunfallgeschehen

Unfall mit verletzter Person

Am 17. November 2022 gegen 12:50 Uhr kam es in der Kochstedter Kreisstraße zu einem Verkehrsunfall mit Personenschaden.

Die 78-jährige Fahrerin eines PKW BMW befuhr die Schlagbreite in Richtung Kochstedter Kreisstraße mit der Absicht, auf diese nach links einzufahren. Die 45-jährige Fahrerin eines PKW Kia befuhr die Kochstedter Kreisstraße in Richtung Handwerkerstraße. Auf Höhe des Kreuzungsbereiches kam es zum Zusammenstoß der beiden Fahrzeuge. Bei dem Aufprall hat sich die 45-Jährige leicht verletzt. Sie wurde durch die Rettungskräfte vor Ort medizinisch versorgt, und anschließend in ein Krankenhaus gebracht. An den Fahrzeugen war ein Sachschaden von circa 12.000 Euro entstanden.

Leichtverletzte Radfahrerin

Am 17. November 2022 gegen 14:50 Uhr kam es in der Kleinen Schaftrift zu einem Verkehrsunfall mit Personenschaden.

Der 82-jährige Fahrer eines PKW Skoda befuhr die Kleine Schaftrift in Richtung Am Plattenwerk. Eine 52-jährige Radfahrerin befuhr die Lindenstraße in Richtung Weststraße. Sie querte dabei die Straße Am Plattenwerk. Im Einmündungsbereich zur Straße Am Plattenwerk kam es zur Kollision zwischen dem PKW und der Radfahrerin. Die 52-Jährige kam zu Fall und verletzte sich dabei leicht. Die Rettungskräfte versorgten die Radfahrerin medizinisch vor Ort und brachten sie anschließend in ein Krankenhaus. Der insgesamt entstandene Sachschaden belief sich auf circa 750 Euro.

Unfall mit Sachschaden

Am 17. November 2022 gegen 15:45 Uhr kam es im Heiz-Steyer-Ring zu einem Verkehrsunfall mit Sachschaden.

Der 30-jährige Fahrer eines PKW BMW wollte im Heinz-Steyer-Ring in eine Parklücke einparken. Hierbei kollidierte er mit einem abgeparkten Renault. An den beiden Fahrzeugen entstand insgesamt ein Sachschaden von circa 2.000 Euro.

Zusammenstoß zwischen PKW und Fahrrad

Am 17. November 2022 gegen 15:55 Uhr kam es in der Schlachthofstraße zu einem Verkehrsunfall mit Sachschaden.

Die 86-jährige Fahrerin eines PKW Skoda befuhr die Schlachthofstraße in Richtung Eduardstraße mit der Absicht, in diese zu fahren. Eine 28-jährige Radfahrerin befuhr den Radweg der Schlachthofstraße in Richtung Eduardstraße. Sie hatte die Absicht, der abknickenden Vorfahrtsstraße weiter in Richtung Karlstraße zu folgen. Im Einmündungsbereich zu Eduardstraße kam es zum Zusammenstoß zwischen dem PKW und der Radfahrerin. Die Radfahrerin blieb hierbei unverletzt. An den Fahrzeugen entstand insgesamt ein Sachschaden von circa 250 Euro.

Unfall mit leichtverletztem Radfahrer

Am 17. November 2022 gegen 16:15 Uhr kam es in der Ziebigker Straße zu einem Verkehrsunfall mit Personenschaden.

Der 18-jährige Fahrer eines PKW Toyota befuhr die Ziebigker Straße in Richtung Hermann-Köhl-Straße. Der 15-jährige Radfahrer fuhr auf Höhe der Ziebigker Straße/Ecke Fischereiweg über den dortigen Fußgängerüberweg. Hierbei kam es zur Kollision zwischen den Radfahrer und dem PKW. Der 15-Jährige verletzte sich leicht. Er wurde anschließend durch die Rettungskräfte medizinisch versorgt. Im Beisein eines Erziehungsberechtigten wurde er in ein Krankenhaus gebracht. Der insgesamt entstandene Sachschaden belief sich auf circa 450 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301
Fax: (0340) 2503-210
Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de